

ACTA DE SESION ORDINARIA N° 8 DEL CONSEJO COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA
SOCIEDAD CIVIL

Siendo las 19:00 horas del día 27.08.2013, en el Salón de reuniones del Centro Comunitario, se reúne el Consejo Comunal de Organizaciones de la Sociedad Civil con los siguientes integrantes:

Sra. Ana Scholz Cantillana
Sra. Ana Madrid Díaz
Sr. Joaquín Zúñiga Rosselot
Sr. Sr. Leonardo Leclerc Maturana
Sr. Samuel Ortega Valenzuela
Sra. María Teresa Camilo Caro
Sra. Sandra Cabezas Díaz
Sr. Camilo Chacón Paredes
Sr. Manuel Santander Alvarado
Sr. Juvenal Correa Banda
Sr. Simón Segal Pino

Preside la sesión el Vicepresidente Sr. Joaquín Zúñiga Rosselot, asiste además el Sr. Héctor Huenchullán Quintana, Administrador Municipal y la Sra. Angélica Villarreal Scarabello, Secretario Municipal y Ministro de Fe.

La Sra. Secretaria Municipal da la bienvenida a los Sres. Consejeros presentes da a conocer las excusas del Sr. Alcalde. El Sr. Zúñiga somete a aprobación el acta de sesión Ordinaria N° 7 de fecha 23.07.2013.

Los presentes aprueban el acta.

De acuerdo con lo establecido en la sesión anterior, se deja con la palabra a la Sra. Susana Díaz - Encuestadora del Programa Ficha de Protección Social, quien hace una exposición. Explica en detalle en que consiste la Ficha de Protección Social. Los Sres. Consejeros realizan consultas. Ej. Cuando entra en vigencia. Se les responde que su entrada en vigencia se ha ido postergando. Mientras tanto se continúa trabajando con la ficha aplicada.

El Sr. Huenchullán señala que es muy recurrente el reclamo de las personas por el puntaje, cualquiera sea el instrumento va a ser objeto de crítica. Aclara que el puntaje no lo determina el municipio. La ficha es validada por la encargada del programa. El Municipio llega hasta el proceso de validación. Partió con la ficha CAS, pasó a Ficha de Protección Social y ahora está la Ficha Social. Considera que la entrada en vigencia va para largo.

El Sr. Leclerc consulta con que estamento del estado se cruza la información.

Se le explica que se cruzan los datos con Registro Civil, S.I.I., Educación, Salud entre otros.

Los Sres. Consejeros realizan consultas las que son aclaradas por la Sra. Díaz, al término de lo cual hace abandono del Salón de Reunión.

El Sr. Correa consulta por la reparación de los juegos de la Plaza de Armas de Requínoa.

La Secretaria Municipal informa que los juegos están reparados.

La Sra. Scholz consulta por la pintura de Pasos de Cebra y Lomos de Toro.

El Sr. Huenchullan explica inquietud del Concejo Municipal respecto del tema. En estos momentos se está determinando la pintura a utilizar, esto debido a que ha habido reclamos de la comunidad por que la pintura dura muy poco.

El Sr. Zúñiga manifiesta su preocupación por cuanto le gustaría saber que plan de contingencia tiene Carabineros para abordar los 5 días de Fiestas Patrias.

El Sr. Leclerc recuerda que el año pasado trabajaron muy bien, sobre todo en las fondas.

La Secretaria Municipal informa resultados del remate de pisos : Cocinerías, Stand de Juegos, Carros y/o Kioskos, señalando que queda una cocinería externa vacante, para lo cual en Municipio va a invitar a instituciones (Bomberos, Cruz Roja, Clubes de Adulto Mayor, entre otros).

El Sr. Correa señala que a Bomberos le sería muy difícil abordar una cocinería por cuanto tienen escasez de personal.

La Sra. Madrid manifiesta su preocupación ya que en el Estadio Municipal hay un muro prácticamente abierto y en la final de El Esfuerzo con la 28 de Febrero se hizo mucho daño.

El Sr. Ortega consulta porque a los Clubes deportivos no se les solicita entregar el recinto en las mismas condiciones que lo recibieron. Sugiere invitar a próxima sesión a la Directiva de la Unión Comunal de Deportes y Recreación y la Directiva de la Asociación de Fútbol.

La Sra. Madrid comenta que habló con carabineros para que supervisen o fiscalicen las botillerías ya que hay muchos que expenden alcohol a menores de 18 años.

El Sr. Ortega recuerda que la Ley de Violencia en los estadios está, sólo hay que aplicarla.

La Srta. Sholz consulta si se puede aplicar una multa a un club deportivo que genera daño.

El Sr. Correa comenta que el Municipio está ayudando a comprar un vehículo para la Unidad de Rescate de Los Lirios. Solicita agilizar la compra del vehículo. Está trabajando en ello la Srta. Lidia Reyes G. Agrega que la Unidad de Requínoa no tiene chofer clase F, hay uno en Requínoa. (Clase F – para vehículos fiscales). Solicita difundir para ver si llega alguien. Por último señala que están de aniversario el día 12 de Noviembre, cumplen 25 años.



El Sr. Huenchullán informa que el furgón va a ser postulado al FRIL, se aprobó incorporarlo como nuevo proyecto. Cuenta con la aprobación del Concejo Municipal y ahora depende de si el Sr. Intendente lo propone al CORE o nó. Agrega que el próximo 4 de Septiembre el Sr. Alcalde se reunirá con el Sr. Intendente para hacerle presente que aún no se ha resuelto el mal estado de los caminos pese a las gestiones realizadas por el municipio en Vialidad y Serviu. En estos momentos la responsabilidad va y viene.

Continúa señalando que se está evaluando la factibilidad de adquirir una bacheadora, con lo cual los resultados serían mejores.

El Sr. Leclerc agradece la gestión efectuada ya que se retiró parcialmente la caja metálica que sobresalía en el frontis de la Caja de Compensación Los Héroes. Ahora falta que dicha repartición solicite el rebaje de la vereda, para habilitar estacionamiento. Por último solicita se envíe nota a la Caja de Compensación para que dispongan de silla de ruedas para aquellos afiliados que presentan problemas de desplazamiento.

Pasando a otro tema los Sres. Consejeros manifiestan su preocupación por cuanto han aumentado considerablemente los robos en la comuna.

El Sr. Ortega comenta robo que presenció al Sr. Carreño (Pablo Rubio c/Emilio Valdés). En carabineros le contestaron que tenían los teléfonos malos y no conocían las calles.

El Sr. Leclerc señala que respecto del robo al Banco Estado la alarma en el Banco sonó a las 14:10 y carabineros llegó al lugar a las 15:15 hrs. Además se robaron una auto a las 17:00 hrs. en las inmediaciones de la Feria. Solicitan una pareja de carabineros en forma permanente para la Feria y otra pareja de punto fijo en el Banco Estado, en la mañana .

El Sr. Ortega reitera petición de 1 carabinero en el Liceo Municipal, sobre todo a las 16:00 hrs.

Pasando a otro tema, la Sra. Madrid consulta que se puede hacer en la casa de la Sra. Nancy Naranjo, hay perros, está muy hediondo y es peligroso ya que ahí se alojan delincuentes, el perro ha mordido a mucha gente.

La Sra. Cabezas señala que se deben hacer responsables los que lo alimentan.

El Sr. Zúñiga recuerda que con la nueva Ley de Protección a los Animales, no se puede matar al perro. Solicita enviar carta al Sr. Patricio Bustos, Catalán por los perros que tienen.

El Sr. Chacón acota que la persona afectada debe efectuar la denuncia a carabineros para que aplique la multa.

El Sr. Leclerc solicita promocionar la tenencia responsable de animales en el programa radial del municipio. Señala que el N° del Plan Cuadrante 66882773.

La Sra. Madrid consulta si es efectivo que se cierra la Escuela de Rincón de Abra.

El Sr. Huenchullán señala que no es efectivo. Por el momento se trasladan los 7° y 8° al Liceo Municipal, por ley es así, estos niveles se trasladan a la media.



Pasando a otro tema el Sr. Leclerc señala que vecinos de Población Paraguay (detrás del Liceo Municipal) le han solicitado que se les deje un espacio para estacionar sus vehículos.

La Sra. Madrid acota que todas las casas tienen entrada de vehículos sin embargo el día sábado nadie puede estacionar los vehículos frente a sus casas.

El Sr. Leclerc solicita que en la Casa Cumsille se instale señalética identificando las Unidades Municipales que ahí funcionan.

Por último, los Sres. Consejeros acuerdan que la próxima sesión se realizará el miércoles 25 de Septiembre de 2013, en el Salón de Reuniones de la I. Municipalidad, e invitar al Capitán de Carabineros y al directorio de la Unión Comunal de Deportes y Recreación.

Sin nada más que tratar, se levanta la sesión a las 21:20 hrs.



ANGELICA VILLARREAL S
SECRETARIA MUNICIPAL
MINISTRO DE FE

JOAQUIN ZUÑIGA ROSSELOT
VICE-PRESIDENTE

Distribución

JZR/M

AVS/mavs

- Consejeros (14)
- Alcalde
- Arch. Consejo

